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Свое первое заседание после небольшого 
перерыва рабочая группа провела на 
прошлой неделе. На встрече присутство-

вали парламентарии Николай Янов, Вячеслав 
Евстигнеев, Валихан Тургумбаев, кроме того, 
участие в заседании принимали представители 
застройщиков, прокуратуры и органов исполни-
тельной власти.

Как прокомментировал Семен Мительман, 
основная задача рабочей группы — разобрать-
ся в ситуации проблемного долевого строитель-
ства, скоординировать действия застройщиков, 
исполнительной власти, выработать совмест-
ные пути решения сложившихся проблем.

Стоит отметить, что на прошедшем заседа-
нии речь в первую очередь шла о проблемных 
дольщиках, то есть о тех гражданах, которые 
из-за сильно затянувшегося долевого строи-
тельства не могут получить собственное жи-
лье.

– На сегодняшний день в Челябинской об-
ласти насчитывается порядка пяти тысяч про-
блемных дольщиков, – заметил Семен Ми-
тельман. – Львиная доля из них – участники 
долевого строительства компаний «Гринфлайт» 
и «Речелстрой». Но как бы там ни было, си-
туация в этом направлении пусть медленно, но 
все-таки решается. И уже есть уверенность, что 
граждане получат свое жилье.

Участники заседания подробно рассмотрели 
ситуацию по затянувшемуся жилищному строи-
тельству в Челябинске, Миассе, Чебаркуле, Маг-
нитогорске. Все присутствовавшие на встрече 
застройщики отчитались о предпринятых мерах 
для завершения строительства, рассказали о том, 
какие работы на сегодняшний день ведутся на 

стройплощадках, а также о предполагаемых сро-
ках сдачи всех объектов.

Так, генеральный директор ООО «Гринфлайт» 
Олег Лакницкий рассказал, что в настоящее вре-
мя подготовлен план и проектная документа-
ция на окончание строительства до 2019 года. С 
министерством строительства и инфраструкту-
ры Челябинской области согласованы графики 
сдачи всех домов по годам и кварталам. 

– Два дома уже введены в эксплуатацию, 
ключи от своих квартир владельцы уже полу-
чили, – рассказала Олег Лакницкий. – В стадии 
завершения находится еще один дом, в скором 
будущем еще 393 семьи справят новоселье. Что 
касается дальнейшего строительства, то десять 
домов будут сданы в 2017 году, остальные – в 
2018-м.

Не стоят работы и у «Речелстроя» в микрорай-

оне «Чурилово-Lake City». Генеральный директор 
компании Сергей Вегельман рассказал, что три 
дома будут сданы в декабре, в ряде домов в на-
стоящее время ведутся отделочные работы. 

Есть сложности в завершении строительства 
проблемных домов в Миассе и Чебаркуле. В 
обоих городах строительство ведет компания 
ООО «ПромСитиСтрой». Основная проблема в 
том, что в малых городах сложнее реализовать 
жилье. Поэтому руководство строительной ком-
пании считает, что выходом может стать вклю-
чение домов в государственные программы по 
предоставлению жилья детям-сиротам или в 

рамках социального найма. Принято решение 
проработать такую возможность.

Добавим, что строительство всех объек-
тов находится на контроле депутатов, главы 
региона. А потому копии протокола решения 
рабочей группы решено направить в адрес гу-
бернатора Бориса Дубровского, председателя 
Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти, секретаря регионального отделения партии 
«Единая Россия» Владимира Мякуша, а также 
всем застройщикам, которые присутствовали 
на заседании.

Ирина Яббарова

ВозобноВила сВою деятельность 
рабочая группа по работе 
с обманутыми дольщиками 
и Вкладчиками при челябинском 
региональном отделении партии 
«единая россия». расширенное 
заседание состоялось 
В законодательном собрании 
челябинской области. 
как и прежде, рукоВодит ею 
Вице-спикер областного 
парламента семен мительман 
(фракция «единая россия»).

Ситуация С проблемными дольщиками – 
на контроле депутатов

Семен МительМан, руководитель рабочей группы по работе с 
обманутыми дольщиками и вкладчиками при ЧРО «Единая Россия», 
заместитель председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области:

В настоящее время достаточно сложная ситуация, связанная с застройщиком «Аркона», который 
должен был возводить дома в Миассе. Руководство компании скрылось. Конкурсное управление 
введено в строительной компании «Град».

С учетом финансово-экономического кризиса на рынке жилья сейчас наблюдаются замедленные 
темпы строительства, а также значительный спад спроса. Но надо понимать, что, несмотря на это, боль-
шинство застройщиков уверяют, что все свои обязательства перед дольщиками обязательно выполнят. 

Для нас же сейчас главное совместно с органами исполнительной власти найти способ оказать 
помощь социально незащищенным слоям населения: инвалидам, пожилым гражданам, семьям с 
детьми, которые выплачивают ипотеку.

Мы находимся в постоянном диалоге с областным минстроем, с вице-губернатором Серге-
ем Шалем, у которого это направление находится на контроле.

решения, выработанные в ходе заСедания комиССии, будут направлены губернатору 
бориСу дубровСкому, предСедателю законодательного Собрания, Секретарю 
регионального отделения партии «единая роССия» владимиру мякушу и вСем 
заСтройщикам, проблемные вопроСы которых обСуждалиСь: ооо «речелСтрой», 
ооо «аркона», ооо «проминвеСт», ооо «жилищная инвеСтиционная корпорация»,
 ооо «промСитиСтрой», ооо «гринфлайт», ооо «уральСкая Строительная компания», 
ооо «град», ооо «капиталдом».

опираяСь на мнение людей
кругом расстилается снежный океан. 
лента дороги – как фарВатер, да и то 
поземка заметает ее, набегая Волнами 
с перехлестом. нетрудно проехать 
мимо села, что Виднеется слеВа, 
пропустиВ единстВенный съезд 
к нему… разВорот. кажется, что-то нас 
зоВет и не дает ошибиться. маяк? если 
Вспомнить Выражение «ученье – сВет, 
а неученье – тьма», то, безуслоВно, 
школа для дереВни маслоВо уйского 
района – маяк, несущий сВет знаний.

Быть или не быть сельской школе? Сохранять 
ли подобные, по большей части, малоком-
плектные образовательные учреждения или 

ввиду их нерентабельности закрывать, передавая 
учеников в районные школы, проще говоря, укруп-
няя? Сегодня окончательное решение этого вопроса 
остается прерогативой министерства образования и 
науки. А вот останется ли – ответ, по всей видимости, 
лежит в недалеком будущем.

Депутаты фракции «Единая Россия» в Законода-
тельном Собрании Челябинской области выступили с 
законодательной инициативой: право решать вопрос 
о сохранении или закрытии сельских школ передать 
самим жителям малых городов, поселков и сел.

Начало. Продолжение на стр. 2.

Сегодня в Масловской средней школе работают 17 педагогов 
и обучаются 105 детей из трех населенных пунктов.



№ 34(440) • 14 декабря 2016 года2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области инициатива

опираяСь на мнение людей
Продолжение. Начало на стр. 1

Посоветоваться 
с жителями

На очередном заседании депутаты Законо-
дательного Собрания Челябинской области рас-
смотрели предложение Государственной Думе 
о внесении изменений в федеральный закон 
«Об образовании в Российской Федерации». Суть 
инициативы в том, чтобы жители населенных 
пунктов на сходах могли бы сами принимать 
судьбоносное решение – ликвидировать либо 
реорганизовать местную школу или все-таки 
ее сохранить. То есть мнение селян здесь станет 
приоритетным, к нему будут обязаны прислу-
шаться чиновники. Уже сейчас можно говорить, 
что инициатива эта – неравнодушная и основана 
на понимании проблемы, собственно, она и есть 
отклик на проблему. Отклик, необходимый для 
людей. Вероятно, именно об этой отзывчивости 
сказал глава государства Владимир Путин в еже-
годном Послании Федеральному Собранию в 
начале декабря: «...не прятаться в служебных 
кабинетах, не бояться диалога с людьми – идти 
навстречу, честно и открыто разговаривать с 
людьми, поддерживать их инициативы, осо-
бенно когда речь идет о таких вопросах, как 
благоустройство городов и поселков...» 

Между тем в вопросе о сельских школах не 
все так однозначно, как может показаться на 
первый взгляд. К примеру, школа в селе есть, 
но образовательный процесс в ней – не на 
должном уровне, при этом родители не против, 
чтобы их детей возили в районную школу, хотя 
бы этот путь начинался ранним утром, был да-
лек и труден (снежный океан!). А значит, нужно 
всякий раз принимать оптимальное решение с 
учетом конкретной ситуации. Какова «конкрет-
ная ситуация» в Масловской средней общеоб-
разовательной школе?

мал золотник, да дорог
Нельзя не сказать, что помимо масловской 

ребятни здесь учатся дети еще из двух дере-
вень – Красногорки и Верхнеусцелемова. Не-
когда и в них были свои «маячки», но в одной 
школа сгорела, а в другой – стало мало детей. 
Теперь детвору оттуда возят в Маслово автобу-
сом (кстати, транспорт новый, всего три года). 
Благо, капитальный ремонт в школе, которой 
в следующем году исполнится полвека, был 
сделан шесть лет назад. Ежегодно произво-
дится косметический ремонт. В трех небольших 
одноэтажных зданиях помещаются начальная 
школа, старшие классы, столовая. Чуть более 
100 учеников – для сельской местности это 
хорошо. Да и педагоги больше внимания могут 
уделить каждому, а отсюда и достаточно вы-
сокое качество образования: практически все 
выпускники поступают в вузы. Подготовка к ЕГЭ 

– на бесплатной основе. «Каждого ребенка, как 
алмаз, обтачиваем со всех сторон...» – говорит 
директор школы Валентина Егорова. Здесь есть 
собственный музей. Активно развита внеуроч-
ная деятельность. Буквально до шести часов 

вечера школьная жизнь продолжает кипеть и 
бурлить во всевозможных кружках и секци-
ях: «Юные казачата», «Тайны языка», «Умелые 
руки», «Вокал», «Информзнайка», «История 
родного края», «Юный физик» и другие. Все 
кружки для детей бесплатные. К слову, «Юные 
казачата» – не просто фраза, это занятия по во-
енной подготовке, патриотическое воспитание в 
рамках одноименных районных соревнований 
детских казачьих объединений. Масловская 
школа неоднократно занимала в них первое 
место, переходящий кубок хранится здесь и 
сейчас. 

Налажена профориентационная работа. 
Учреждение реализует региональный образо-
вательный проект «ТЕМП», ориентируясь на 
технические профессии. Школьники и, между 
прочим, не только старшеклассники, соверша-
ют экскурсии в учебные заведения области, на 
местные сельскохозяйственные предприятия, в 
том числе на страусовую ферму, что неподалеку. 
И даже дальше – например, в Златоуст, на ору-
жейный завод. Вообще, поездки, расширяющие 
кругозор, для учеников этой школы не редкость. 
В декабре дети поедут в цирк – за прилежание 
и успехи в учебе. Здесь и важный момент соци-
ализации в городском пространстве. Ведь село 
должно идти в ногу со временем. А в сочетании 
с деревенским воспитанием, трудолюбием, что 
называется, с младых ногтей у здешних ребят 

есть хороший потенциал, хорошая возможность 
стать достойным будущим своей страны. На-
верняка среди них найдутся и настоящие само-
родки. 

Кстати, Маслово было основано в конце XIX 
века золотопромышленниками. Да, когда-то 
здесь добывали этот драгоценный металл. Впро-
чем, два прииска давно не работают. Работает 
школа, и учителя, как старатели, добывают то 
самое золото, что не всегда блестит. Хотя нет, 
глаза школьников блестят. Блестят светом зна-
ний. 

«...не прятаться в служебных кабинетах, не бояться диалога с людьми – идти 
навстречу, честно и открыто разговаривать с людьми, поддерживать их 
инициативы, особенно когда речь идёт о таких вопросах, как благоустрой-
ство городов и посёлков, сохранение исторического облика и создание совре-
менной среды для жизни. К сожалению, порой эти вопросы решаются кулуарно, 
и, когда так происходит, действительно хочется спросить: «Вы уверены, что 
то, что вы предлагаете, исходя только из тех представлений, которые в слу-
жебных кабинетах возникают, это самое лучшее предложение? Не лучше ли 
посоветоваться с людьми, спросить у них, как они хотят видеть улицы, свои 
дворы, парки и набережные, спортивные и детские площадки?».

Владимир Путин, Президент Российской Федерации 
(из Послания Федеральному Собранию 1 декабря 2016 года)

александр ЖураВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 

комитета по социальной политике:
На очередном заседании Законодательного Собрания, а до этого на заседании комитета по 
социальной политике депутаты рассмотрели предложение Государственной Думе внести изме-
нения в федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации», касающиеся уточнения 

применения такой нормы, как сход жителей по вопросу закрытия либо реорганизации образова-
тельного учреждения. Депутаты вышли с инициативой закрепить четкое понимание: если жители 
сказали «нет», соответственно, не следует проводить и ликвидацию или реорганизацию образова-
тельного учреждения. Здесь всегда борются две составляющие: социальная и экономическая. С 
одной стороны, если дети рядом с родителями, с учителями, со школой, это и образовательный 
уровень совершенно другой, к тому же когда в поселке есть школа – есть в поселке и жизнь. С другой 
стороны, нужно взвесить, не целесообразней ли перевести учащихся в соседнюю школу, расширить 
ее, централизовать финансовые средства и сэкономить? Наверное, в первую очередь нужно рассма-
тривать социальную составляющую, а затем уже – экономическую. В настоящий момент инициатива 
поддержана на уровне Верхней палаты Федерального Собрания. Сегодня мы думаем над тем, 
чтобы такую же норму закрепить в отношении и медицинских учреждений, и учреждений 
культуры, в особенности если они являются единственными учреждениями на селе.

Валентина егороВа, директор Масловской средней 
общеобразовательной школы:

Персонал школы – 28 человек, из них 17 педагогов. Есть учителя 
со стажем. Приходят и молодые специалисты. А в совокупности это 
дает сильный сплав. Сегодня в школе обучается 105 детей, и думаем, 

что их число будет расти, а значит, наша школа будет становиться более 
значимой. Особенность нашей школы в том, что это большая дружная 
семья: все дети знают друг друга, а родители встречаются не только на 
собраниях, но и в повседневной жизни. Все мы часто собираемся в сте-
нах школы и для праздника, и для решения насущных проблем. Конечно, 
если последнее слово в вопросе сохранения школы окажется за людьми, 
за родителями учеников, это большой плюс. Вот к нам привозят детей 
из двух соседних деревень, и я каждое утро волнуюсь, переживаю, как 
они доберутся, как поведет себя транспорт. Это важный момент. На мой 
взгляд, сельские школы нужно сохранять еще и потому, что именно здесь, в свою очередь, сохраняется 
вся особенность народного менталитета. В то же время мы стремимся идти в ногу со временем. 
Школа для сельских жителей – это центр образования, центр культуры. Без школы не будет детей, 
не будет молодежи, не будет села. А будет школа – и село будет жить и развиваться. 

Василий БараеВ, учитель информатики, самый молодой педагог 
Масловской школы, 22 года:

После окончания педагогического вуза пришел работать в сельскую школу, именно в эту школу. 
Будучи еще семиклассником, решил, что стану учителем, понял: это – мое. Окончив институт, 
не остался в городе. Вырос в деревне – в деревню и тянет, душа к ней лежит. Неслучайно и 

каждый день езжу сюда за 20 километров из села Уйского, где проживаю. Мне кажется, детям 
будет удобней, если школа будет находиться в той же деревне, где они живут. Одним словом, 
это благоприятные для них условия.

Светлана ВоротинцеВа, жительница села Маслово, педагог:
В школе у меня учится старшая дочь; она в шестом классе. А в 
следующем учебном году младшая пойдет в первый класс. Очень 
важно, чтобы жители на сходах сами решали, сохранять ли школу 
на селе или закрывать, укрупняя, возить детей в другую школу. 

Кстати, я со своим классом проводила анкету, в которой были различные 
вопросы, но один из них звучал так: «Что вам нравится в нашей школе? 
Хотели бы вы обучаться в городской школе?» Ребята оказались практи-
чески единогласны в том, что в этой школе им очень уютно, здесь им 
уделяют много внимания. Действительно, они здесь ближе друг 
к другу, они более сплоченные, более отзывчивые. А ведь первая 
задача школы – воспитание общечеловеческих ценностей.

александр ПатрИтеев, фото Юлии боровИковой 

За знаниями дети из красногорки и 
верхнеусцелемова приезжают 

на школьном автобусе.

Подготовке к еГЭ в сельской школе уделяется большое внимание: практически все выпускники 
поступают в высшие и средние специальные учебные заведения.
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Владимир Мякуш, 
председатель 

Законодательного 
Собрания (фракция «Единая 

Россия»):
Очень высоко оцениваю работу 
областного избиркома и от имени 
депутатов Законодательного Собра-

ния Челябинской области благодарю за 
активную работу и эффективное сотруд-
ничество. 

Новый состав избирательной комис-
сии уже сформирован, надеюсь, что и 
впредь будут сохраняться тради-
ции профессионализма и ответ-
ственности.

председатель законодательного собрания челябинской области 
Владимир мякуш (фракция «единая россия») на прошлой неделе 
принял участие В заседании областного избиркома, на котором 
были подВедены итоги работы пятилетнего цикла. спикер 
областного парламента поблагодарил членоВ избирательной 
комиссии за эффектиВное сотрудничестВо, а самых достойных 
отметил грамотами и благодарстВенными письмами 
законодательного собрания.

Стоит отметить, что на встрече 
присутствовали председатели 
и секретари избирательных 

комиссий практически из всех терри-
торий Южного Урала.

– В областной избирательной ко-
миссии работают настоящие профес-
сионалы, – отметил Владимир Мякуш 
в своем выступлении перед членами 
избирательных комиссий. - Труд ваш 
нелегкий, но благодаря слаженной 
работе, благодаря высокому уровню 
профессионализма и ответственно-
сти выборы в Челябинской области 
проходят без серьезных нарушений и 
скандалов. А если проблемы и случа-
ются, то все они решаются в оператив-
ном режиме. Я благодарю каждого из 
вас за вашу эффективную работу и 
плодотворное сотрудничество.

К слову, полномочия избиратель-
ной комиссии должны были завер-
шиться еще летом, однако в соответ-
ствии с действующим законодатель-
ством срок действия областного из-
биркома был продлен до окончания 
избирательной кампании депутатов 
Государственной Думы. Официально 

она завершилась 6 декабря текущего 
года. Именно в этот день в Госдуме 
был утвержден итоговый финансо-
вый отчет прошедших выборов.

Во второй половине прошлой не-
дели уже состоялось первое органи-
зационное заседание нового состава 
избирательной комиссии Челябин-
ской области. В ее составе, как и пре-
жде, 14 человек.

Напомним, в соответствии с дей-
ствующим законодательством право 
на представление предложений по 
кандидатурам в состав избирательной 
комиссии Челябинской области пре-
доставлено политическим партиям, 
иным общественным объединениям, 
представительным органам муници-
пальных образований, избиратель-
ной комиссии Челябинской области 
действующего состава, Центральной 
избирательной комиссии Российской 
Федерации. Право утверждать канди-
датов закреплено за главой региона и 
Законодательным Собранием Челя-
бинской области.

Ирина Яббарова

владимир мякуш: в облаСтном избиркоме 
работают профеССионалы

владимир Мякуш отметил самых достойных 
членов избирательной комиссии грамотам 
и благодарственными письмами 
Законодательного Собрания.

Открывая заседание, Валентина Матвиенко напомнила, 
что президент России в Послании Федеральному Собра-
нию поставил серьезные задачи в области экономики, 

социальной сферы, внутренней и внешней политики.
– Совет законодателей должен стать основной площадкой для 

рассмотрения хода реализации Послания законодательными ор-
ганами власти, – сказала Валентина Матвиенко.

Председатель СФ затронула также вопрос мониторинга реа-
лизации закона, который обязывает работников, замещающих 
государственные и муниципальные должности, сообщать о воз-
никновении личной заинтересованности, которая может привести 
к конфликту интересов.

– Вопрос важный, это один из приоритетов Национального 
плана противодействия коррупции на 2016 – 2017 годы. Поч-
ти все субъекты Федерации включились в процесс работы над 
корректировкой своих нормативных актов, приняли положения, 
регулирующие порядок сообщения депутатами о возникновении 
личной заинтересованности. Уже есть первые данные о таких 
уведомлениях. Тем не менее наметились и проблемы.

Валентина Матвиенко отметила, что значительная часть пре-
тензий к закону связана с тем, что он не учитывает специфику 
парламентской работы. В частности, это касается определений та-
ких понятий, как «конфликт интересов» и «личная заинтересован-
ность» применительно к осуществлению депутатских полномочий.

– Предпринимая шаги по борьбе с коррупцией, мы всегда 
обязаны помнить, что они должны реально способствовать вы-
явлению и устранению коррупционных правонарушений. Здесь не 
должно быть мер, которые можно двояко трактовать, – сказала 
Валентина Матвиенко. По ее мнению, затевая любые новшества 
в этой сфере, надо концентрировать внимание на действительно 
коррупционно опасных направлениях.

Сопредседатель президиума Совета законодателей, председа-
тель Государственной Думы Вячеслав Володин отметил наличие 
ряда задач, которые имеют отношение как к федеральному уров-
ню власти, так и к региональному (законодательному):

– Это вопросы повышения эффективности представительских 
функций, повышения качества законотворческой работы и эффек-
тивности контрольных функций законодательной ветви власти.

– В рамках работы Государственной Думы мы планируем 
делать эти вопросы не просто приоритетными, а основополагаю-
щими, – подчеркнул Вячеслав Володин.

В этой связи он отметил необходимость плотного взаимодей-
ствия с региональными законодательными собраниями.

Также Совет обсудил перспективы развития международных и 
внешних экономических связей субъектов Российской Федерации, 
а также рассмотрел вопросы законодательного обеспечения госу-
дарственной политики в области образования.

председатель законодательного собрания 
Владимир мякуш принял участие В мероприятиях 
соВета законодателей российской федерации 
при федеральном собрании российской федерации.

Напомним, слушания в Государственной Думе Федераль-
ного Собрания РФ проводятся по инициативе фракции 
«Единая Россия» в Государственной Думе в рамках реа-

лизации одного из приоритетных проектов по основным на-
правлениям стратегического развития Российской Федерации 
«Жилищно-коммунальное хозяйство и городская среда».

Председатель Законодательного Собрания Челябинской обла-

сти поделился с коллегами-депутатами опытом, который реализо-
ван в Челябинской области в сфере организации и проведения работ 
по благоустройству территорий. Он озвучил проблемные моменты, 
которые возникают при выполнении работ по благоустройству, и 
предложил ряд направлений по совершенствованию действую-
щего законодательства в этой сфере.

Речь шла о перераспределении полномочий между Феде-
рацией и ее субъектами, внесении изменений в градострои-
тельное и земельное законодательство, разработке стандартов 
благоустройства территорий и многом другом.

Актуальность данного направления деятельности власти под-
тверждается тем, что среди наказов, полученных кандидатами 
в депутаты Государственной Думы перед выборами 2016 года 
в Челябинской области, не менее трети составили обращения 

граждан с просьбой о благоустройстве.
– За последние два года в Челябинской области, как и в других 

областях, сформирован значительный пакет наказов избирате-
лей, которые должны быть выполнены в полном объеме в целях 
поддержания социально-политической стабильности в стране и в 
регионе. Поэтому еще раз хочу отметить своевременность рассма-
триваемого проекта, так как в текущей экономической ситуации, в 
условиях дефицита бюджета, нужна консолидация регионального и 
федерального бюджетов – подчеркнул Владимир Мякуш в своем 
обращении к коллегам.

Добавим, что в настоящее время в Челябинске в ветхом со-
стоянии находятся полторы тысячи объектов благоустройства. 
Для приведения их в надлежащее состояние требуется 5,6 млрд 
рублей.

председатель законодательного собрания области 
Владимир мякуш Выступил В госдуме 
на парламентских слушаниях с докладом на тему 
«благоустройстВо общестВенных пространстВ 
В  администратиВных центрах субъектоВ российской 
федерации»

«единая роССия» – за уютные города

Совет законодателей обСудил реализацию 
поСлания президента
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7 декабря во Дворец пионеров и школьни-
ков имени Н.К. Крупской были приглаше-
ны ученики вторых и третьих классов не-

скольких челябинских школ. В рамках театраль-
ного марафона «Уроки безопасности» ребята в 
игровой форме повторили правила дорожного 
движения, а также посмотрели спектакль о том, 
как важно быть на дороге внимательным и 
осторожным.

– На сегодняшний день проблема безопас-
ности дорог очень актуальна, - прокомменти-
ровал Юрий Карликанов. - Ни для кого не секрет, 
что практически ежедневно на дорогах города 
происходят серьезные дорожно-транспортные 
происшествия, в которых гибнет большое коли-
чество людей. К сожалению, немало среди жертв 
ДТП детей. Поэтому депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области фракции «Единая 
Россия» уделяют этому вопросу самое присталь-
ное внимание. Уже несколько лет реализуется 
партийный проект, направленный на обеспече-
ние безопасности и профилактики травматизма 
на дорогах. Активно в городе внедряется система 
видеофиксации, которая позволила в значитель-
ной степени улучшить дорожно-транспортную 
ситуацию в городе. Но один из важных аспектов 
этого проекта – обучение детей. Конечно, азам 
правил дорожного движения начинают обучать 
еще в детском саду и школе. И это правильно. 
Что  касается театрального марафона «Уроки 
безопасности», то он проходит в рамках партий-
ного проекта «Безопасные дороги». Его задача 

– наглядно показать ребятам важность соблюде-
ния правил дорожного движения.

Стоит отметить, что театральный марафон 
был организован благодаря общим усилиям 
областного парламента, министерства образо-
вания и науки Челябинской области, Госавтоин-
спекции и творческого центра «Аллея звезд».

– Цель этого мероприятия – пропаганда 
безопасности дорожного движения. А выбран-
ный формат в виде театрального марафона не 
случаен, – рассказал соорганизатор праздника, 
руководитель творческого центра «Аллея звезд» 
Руслан Сергиенко. – Ведь в игровой форме де-

перВый заместитель председателя 
законодательного собрания 
челябинской области, куратор 
партийного проекта «единой россии» 
«безопасные дороги» юрий 
карликаноВ (фракция «единая россия») 
принял участие В открытии 
театрального марафона «уроки 
безопасности». 

«Депутаты Законодательного Собрания Челябинской 
области фракции «единая россия» уделяют этому 

вопросу самое пристальное внимание. Уже несколько 
лет реализуется партийный проект, направленный на 

обеспечение безопасности и профилактики травматизма 
на дорогах». 

Юрий карликаноВ, 
первый заместитель председателя Законодательного 

Собрания области

тям проще воспринимать важную информацию.
В общей сложности на театральный марафон 

«Уроки безопасности» было приглашено поряд-
ка 480 юных школьников. Все ребята получили 
в подарок светоотражающие браслеты, которые 
тут же надели на руки. Как только в зале погас 
свет, школьники смогли убедиться, что в тем-
ноте браслеты светятся. Такое же свойство они 
проявляют и на дорогах в темное время суток, 
благодаря чему пешеход становится заметен 
водителю.

Как добавил Руслан Сергиенко, для ребят 
подготовлен спектакль «Гонки на зебре» – ве-
селая и поучительная история про автогонщика, 
который игнорировал правила дорожного дви-
жения, из-за чего попал в беду. И только благо-
даря тому, что герой спектакля понял, насколько 
важно учить и соблюдать правила дорожного 
движения, все закончилось хорошо.

В Челябинске подобный марафон прошел 
впервые, но организаторы надеются, что он ста-
нет традиционным.

уроки безопаСноСти

Ирина Яббарова, фото андрея ткаЧеНко

480 юных школьников повторяли правила дорожного движения вместе с любимым героями.

в подарок дети получили 
светоотражающие 

браслеты.
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До начала заседания каждому 
участнику раздали по экзем-
пляру межведомственного 

плана патриотического воспитания 
граждан Челябинской области на 2016 
– 2020 годы. Документ был утверж-
ден правительством в июне этого 
года. Органом, ответственным за его 
исполнение, определено министер-
ство образования и науки. Начальник 
управления молодежной политики 
министерства Татьяна Завгородняя как 
раз сегодня и должна была посвятить 
членов экспертного совета в основные 
положения плана. Однако успевший 
ознакомиться с ним самостоятельно 
протоиерей Игорь Шестаков озвучил, 
чего, на его взгляд, в документе не 
хватает. А именно — мероприятий, 
посвященных памяти о Гражданской 
войне. Историк, специализирующийся 
на этом периоде, он напомнил, что 
на Южном Урале имели место быть 
крупнейшие сражения, а в следующем 
году исполняется 100 лет с момента ее 
начала.

– У нас региональный компонент 
настолько интересен и актуален для 
жителей Челябинской области, кото-
рая, как мы знаем, стоит к тому же на 
советском атоме. Атомная промыш-
ленность начала свое шествие с 1947 
года. И все это необходимо учитывать, 
ведь это история, которой не просто 
следует гордиться, она имеет продол-
жение в сегодняшнем дне и непосред-
ственное отношение к патриотическо-

му воспитанию, – отметил Шестаков. 
Согласились с ним и другие члены 
экспертного совета. Так, сопредседа-
тель совета Игорь Михайлов подтвер-
дил, что период Гражданской войны 
на Южном Урале, конечно, нельзя не 
заметить, оставив его за границами 
плана. Что, впрочем, касается и иных 

памятных дат. К примеру, введенный в 
этом году День Героев Танкограда.

– В годы Великой Отечественной 
войны у нас было сформировано круп-
нейшее на Урале танковое соединение, 
действующее и сейчас. Формирование 
дивизии Уральского добровольческого 
танкового корпуса касалось всех, до 
самых окраин области, — заметил 
И.Михайлов, добавив, что преемствен-
ность истории службы должна быть 
не только на бумаге, а иметь продол-
жение в реальном времени сегодня. 
Продолжая тему Гражданской войны, 
руководитель Челябинского отделения 
Российского военно-исторического 
общества Гаяс Самигулов подчеркнул, 
что, когда речь идет о патриотическом 
воспитании, это в первую очередь 
трансляция имеющихся знаний и по-
лучение знаний новых.

– К сожалению, информация по 
событиям Гражданской войны на на-
шей территории очень обрывочная, 
нет развернутых исследований, нет 
полного представления, что могло бы 
создать образ как таковой. Почему бы 
этот пласт не внести в план мероприя-
тий, хотя бы что касается исследова-
тельской работы?

Ответствовала  Татьяна Завгород-
няя. В частности, в первом квартале 
2017 года планируется внести ряд из-
менений в существующий план, по-
скольку в весенне-летний период те-
кущего года возникло региональное 
отделение Российского движения 

школьников, а в его рамках – отде-
ление движения «Юнармия». Есте-
ственно, эти  организации не должны 
остаться безучастными в проведении 
мероприятий плана. Так что если от 
членов экспертного совета поступят 
предложения по дополнению перечня 
мероприятий, их корректировке, то в 

оперативном порядке такие предло-
жения нужно представить.

– Как только межведомственный 
план был принят, его направили с реко-
мендациями во все муниципалитеты. 
Из  49 муниципальных образований 
в 48 приведены в соответствие про-
граммы по реализации молодежной 
политики с включением подпрограмм 

патриотического воспитания граждан. 
На эти цели в муниципальных образо-
ваниях предусмотрено 8,2 миллиона 
рублей, – привела данные Т. Завго-
родняя. Что касается общего финан-
сирования, в 2016 году на реализацию 

мероприятий плана патриотического 
воспитания в региональном бюджете 
было предусмотрено 21,6 миллиона 
рублей, в том числе 2,9 миллиона вы-
делено социально ориентированным 
некоммерческим организациям. По-
мимо этого, на всероссийских моло-
дежных форумах некоммерческие 

организации Челябинской области по-
лучили еще 1,5 миллиона на реализа-
цию проектов. Получены также гранты 
Министерства образования и науки РФ 
на сумму 2,2 миллиона. Между тем 
открываются новые перспективы, ис-
ходящие с федерального уровня.

Подробно о том рассказал пред-
седатель экспертного совета, депутат 

Государственной Думы Дмитрий Вят-
кин, занимающий должность первого 
заместителя председателя комитета 
по делам общественных объедине-
ний и религиозных организаций. Им 
внесены два законопроекта, подчи-
ненные реализации одной идеи, кото-
рую не так давно озвучил президент 
Владимир Путин – предусмотреть в 
законодательстве в отношении соци-
ально ориентированных организаций, 
которые являются исполнителями 
общественно значимых услуг, допол-
нительные меры поддержки. Меры 
эти могут выражаться в предостав-
лении бесплатных площадей в регио-
нальных и местных печатных СМИ, 
бесплатного эфирного времени. Это 
может быть и имущественная под-
держка, в том числе помещениями, 
а также помощь в совершенствова-
нии кадрового потенциала. Предпо-
лагается, что закон вступит в силу с 
2017 года. В будущем году также будет 
формироваться официальный реестр 
организаций-исполнителей обще-
ственно значимых услуг. Наконец, при 
рассмотрении федерального бюджета 
на 2017 – 2019 годы фракция «Единая 
Россия» заключила договоренность с 
правительством, что дополнительные 

меры поддержки некоммерческих 
организаций будут предусмотрены 
при обсуждении бюджета во втором 
чтении. Расширяются возможности и 
для участия в конкурсах на получение 
грантов – механизм станет более про-
зрачным и доступным. 

Кстати о грантах. В июне буду-
щего года в Челябинской области 

пройдет Всероссийский молодеж-
ный форум «Утро». Нашему региону 
предложено организовать площадку  
«Урал патриотичный» в рамках раз-
вития Российского движения школь-
ников. Концепция площадки уже фор-
мируется. Дмитрий Вяткин предложил 
включить представителей экспертного 
совета в рабочую группу по прове-
дению этого мероприятия. Военно-
патриотические организации могли бы 
побороться и за гранты: в бюджете фо-
рума «Утро» предусмотрено 8 миллио-
нов рублей на поддержку молодежных 
инициатив и проектов. 

На этой оптимистичной ноте за-
седание не закончилось. В заверше-
ние было подписано соглашение о 
сотрудничестве между экспертным 
советом по патриотическому воспи-
танию и военно-шефской деятельно-
сти при Законодательном Собрании 
области, общественным движением 
«За возрождение Урала», региональ-
ным отделением Российского военно-
исторического общества, Фондом 
патриотического воспитания и военно-
шефской деятельности и другими ор-
ганизациями. Соглашение будет дей-
ствовать на территории Южного Урала, 
Алтая, Республики Крым. 

экспертный соВет по патриотическому 
Воспитанию и Военно-шефской 
деятельности при законодательном 
собрании челябинской области работает 
на протяжении 10 лет, 
объединяя под сВоей эгидой 
аВторитетные организации, 
сотрудничая 
с государстВенными органами. 
за это Время достигнуты немалые 
успехи, да и собстВенно сам статус 
соВета поднялся — от общестВенного 
к экспертному. между тем состояВшееся 
накануне заседание прошло как 
В перВый раз, –
дискуссия получилась насыщенной, 
эмоциональной, В чем-то даже жаркой. 
иначе, наВерное, 
и быть не может, ибо патриотизм – 
фундамент любого здороВого общестВа.

Дмитрий Вяткин, депутат Государственной Думы, 
председатель экспертного совета по 

патриотическому воспитанию и военно-шефской 
деятельности при Законодательном Собрании 

Челябинской области:
Совет был создан 10 лет назад, и тогда на него смотрели несколько снисхо-
дительно. А буквально спустя некоторое время выяснилось, что он собрал 

тех, кто реально, не на словах работает с воинскими частями, занимается до-
призывной подготовкой, организует военно-спортивные патриотические лагеря. 
На базе экспертного совета получили площадку десятки энтузиастов, клубов, 
движений, объединений. Мы приглашаем к сотрудничеству всех, кто так или ина-
че занимается патриотическим воспитанием, военно-шефской деятельностью, 
краеведением, изучением не только военной истории, но и гражданской, истории 
родного края, страны. Сегодняшнее обсуждение касалось плана мероприятий 
патриотического воспитания, утвержденного на уровне области. Мы задались 
вопросом, как помочь деятельности регионального отделения Российского военно-исторического общества. Обсудили 
и пришли к пониманию, что лучше всего это сделать через гранты, которые будут формироваться к форуму «Утро» 
в июне 2017 года в Челябинской области. В целом такие молодежные форумы дают возможность рассказать о 
государственных инициативах, приоритетах.

Павел СтроМоВ, сотрудник Челябинского отделения 
Российского военно-патриотического общества:

Региональное отделение существует третий год, делая акцент на региональный 
компонент. Изучаются события военной истории России на территории Южного 
Урала, в том числе XVIII века, увековечивается память об участниках тех событий. 

В этом году мы установили памятник «Бои под Лягушино» в Чебаркульском районе, по-
священный погибшим в ходе сражений двух войн – Крестьянской и Гражданской. Бои 
проходили на одном и том же поле. Начиная с топосъемки и заканчивая открытием 
самого памятника, на всех этапах работы активно участвовали студенты. В сентябре 
этого года мы осуществили историческую реконструкцию рейда 26-й стрелковой ди-
визии, впоследствии названной Златоустовской, по руслу реки Юрюзань в июне 1919 
года. Это мероприятие – в память о погибших в Гражданскую войну воинах Красной и 
Белой армий. Продолжается работа над исторической повестью «Забытый Урал» 
о событиях Гражданской войны на Южном Урале, Златоустовской и Челябинской 
операциях.

патриотичный южный урал

Члены экспертного совета считают, что в межведомственный план 
патриотического воспитания нужно включить мероприятия, посвященные 

памяти о Гражданской войне.

александр ПатрИтеев, фото Юлии боровИковой 
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Как обратил внимание пар-
ламентарий, цель акции 

– исполнить заветные же-
лания воспитанников социально-
реабилитационных центров для 
детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей.

– Мы находимся в преддверии са-
мого любимого и сказочного празд-
ника – Нового года. И не секрет, что 
все ребятишки нашей страны ждут от 
этого праздника чудес, волшебства, 
исполнения желаний, – заметил Вла-
димир Чебыкин. – Так вот, у каждого 
жителя Челябинска есть возможность 
подарить ребенку, который по каким-
то причинам лишен родительского 
тепла и заботы, чудо. Уже второй год 
подряд мы проводим акцию «Пода-
ри ребенку Рождество». Суть ее за-
ключается в том, что воспитанникам 
социально-реабилитационных цен-
тров, которые расположены в моем 
избирательном округе, предлагает-
ся написать письмо Деду Морозу и 
рассказать о том, какие подарки на 
Новый год они хотят получить. Затем 
все детские пожелания размещают-
ся на елках, которые установлены в 
крупных торгово-развлекательных 
комплексах города.

На сегодняшний день в Челябин-
ске две площадки, где такие елки уже 
стоят: в ТРК «Родник» и «Алмаз», со-
всем скоро в магазине «Ашан», рас-
положенном в комплексе «Родник», 
будет установлена еще одна лесная 
красавица.

Неравнодушные жители и гости 
города могут выбрать любое из дет-
ских пожеланий, висящих на елке, и 
исполнить его.

В прошлом году порядка 140 ребя-
тишек – воспитанников социальных 
учреждений написали такие письма в 
адрес главного новогоднего волшеб-
ника. Каждый из них получил желае-
мый подарок на Новый год.

Предполагается, что в этом году 
также будет собрано 140 – 150 дет-
ских пожеланий.

На днях Владимир Чебыкин побы-

вал в социально-реабилитационном 
центре для несовершеннолетних 
Курчатовского района. По счастливой 
случайности именно в этот день ребя-
та писали письма Деду Морозу.

Мячи, спортивная форма, коньки, 
куклы – набор пожеланий для Деда 
Мороза вполне выполнимый. Правда, 
бывают и нематериальные мечты.

– А я попросила у Деда Мороза, 
чтобы мама поскорей вылечилась, 
выписалась из больницы и за-
брала нас с сестрой домой, – при-
зналась воспитанница социально-

реабилитационного центра Анаста-
сия.

Настя не сомневается: мечта обя-
зательно исполнится, ведь под Новый 
год сбывается почти все, если в это 
верить.

– Для нас такая акция – уже до-
брая традиция, – рассказал директор 
социально-реабилитационного центра 
Курчатовского района Владислав Ал-
феров. – Мы каждый год с ребятами 
перед новогодними праздники пишем 
письма Деду Морозу, загадываем же-
лания. И надо отметить, что он всегда 
их исполняет – наверное, потому, что 
все наши ребята ведут себя весь год 
прилежно, хорошо учатся, проявляют 
себя в спорте и творчестве.

29 декабря здесь состоится торже-
ственное мероприятие, на котором 

обязательно будет Дед Мороз с за-
ветными подарками.

– Сейчас мы активно готовимся к 
предстоящему новогоднему концерту, 
в котором будут песни, танцы и даже 
показательные выступления по дзю-
до. Никто из ребят не сомневается, что 
праздник Деду Морозу понравится.

Почетным гостем на празднике 
будет и депутат областного парла-
мента Владимир Чебыкин. Ведь за-
конодатель, по словам руководителя 
социального учреждения, давний и 
очень хороший друг, который помо-
гает центру в решении хозяйственных 
проблем, а также в организации раз-
личных мероприятий.

Добавим, что в настоящее вре-
мя в социально-реабилитационном 
центре Курчатовского района воспи-

тывается 73 ребенка от трех до 18 лет. 
Ребята здесь проживают временно, 
поскольку профиль центра заключа-
ется в том, чтобы каждого ребенка 
определить в семью. Именно поэто-
му здесь выстроена комплексная 

работа с кровными семьями, а также 
с потенциальными приемными ро-
дителями.

 
Ирина Яббарова.

Фото Юлии боровИковой

уже Во Второй раз по инициатиВе депутата законодательного 
собрания челябинской области Владимира чебыкина (фракция 
«единая россия») В столице южного урала проВодится 
предноВогодняя акция «подари ребенку рождестВо». 
принять участие В акции может любой горожанин.

подари ребенку рождеСтво

Владимир Чебыкин, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 

Россия»):
«Подари ребенку Рождество» – уже вторая такая акция. Впервые мы ее 
провели в прошлом году, правда, тогда она была направлена на детей 
с ограниченными возможностями. И надо отметить, что челябинцы 

достаточно активно откликались и покупали ребятишкам подарки или жерт-
вовали определенную сумму денег. Уверен, что и на этот раз среди горожан 
найдутся неравнодушные граждане, которые пожелают исполнить мечту 
ребенка. Тем более что большинство ребятишек не просят дорогие по-
дарки, практически все пишут о том, что хотят мяч или куклу, коньки или 
спортивную форму.

– И вот по инициативе председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской области, 
председателя Челябинской областной федера-
ции хоккея Владимира Мякуша и при участии 
депутатов Законодательного Собрания было 
принято решение о приобретении на условии 
софинансирования хоккейных коробок для му-
ниципальных образований, – сообщил депутат 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти Александр Решетников. – Это будет спо-

собствовать развитию детского и юношеского 
хоккея, а также, в частности, проекта по хоккею 
в валенках «Играй по-нашему!», родоначальни-
ком которого явилось Законодательное Собра-
ние Челябинской области.

К софинансированию подключились адми-
нистрации Ашинского муниципального райо-
на и Сима, руководство ОАО «Агрегат». Про-
шлым летом была приобретена современная 
пластиковая коробка для хоккейной площадки 
стоимостью более 750 тысяч рублей. Силами 
градообразующего предприятия и местного 
подрядчика С.С. Панкрашкина в летний пери-
од на месте бывшей деревянной коробки из-
готовили основание для будущего хоккейного 
корта, настелили плиты-перекрытия каналов. 
И вот осенью новая пластиковая коробка была 
установлена. Это стало значительным собы-
тием в спортивной жизни города, которому в 
равной мере были рады и ветераны хоккея, и 
дети. Правда, настоящий лед появился здесь 
совсем недавно – 1 декабря. В этот день и 

состоялось торжественное открытие нового 
хоккейного корта при участии депутата ЗСО 
Александра Решетникова, главы города Алек-
сея Решетова, представителя завода «Агрегат» 
Александра Коняева, директора спортивно-
оздоровительного комплекса Сергея Мошкина, 

симских ветеранов спорта и других почетных 
гостей. Была перерезана красная ленточка, по-
сле чего на хоккейном корте чествовали юных 
симских спортсменов. Прямо на льду ребятам 
вручили честно заработанные ими золотые и 
серебряные значки ГТО.

подарок СимСким хоккеиСтам
В перВые дни зимы сбылась мечта 
симских поклонникоВ спорта 
настоящих мужчин – хоккея. долгие 
годы В городе симе, где Во Все Времена 
большое Внимание уделялось 
массоВой физической культуре, 
не было соВременного хоккейного 
корта, такого, как В миньяре, кропачеВо 
и аше. но цена Вопроса была очень 
Высока.

Депутат Законодательного 
Собрания александр 
решетников и глава города 
Сим алексей решетов 
открыли хоккейный 
корт – один из десяти, 
построенных в этом году.

в социально-реабилитационном центре курчатовского района 
воспитываются 73 ребенка от трех до 18 лет.

ребята пишут письма Деду Морозу.
Директор социально-реабилитационного центра курчатовского 

района владислав алферов и депутат владимир Чебыкин.
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Чтобы проанализировать ситуацию и найти 
пути решения, на днях в областном пар-
ламенте состоялось рабочее совещание 

по вопросу строительства пешеходного моста 
на этом участке дорожного полотна. Открывая 
совещание, первый вице-спикер регионального 
парламента Юрий Карликанов (фракция «Еди-
ная Россия») заметил, что ранее уже проходили 
встречи и совещания со всеми заинтересован-
ными сторонами. Однако до сих пор решение 
проблемы так и не найдено.

Тем временем, пока власти пытаются дого-
вориться, кто же возьмет на себя ответствен-
ность за обеспечение безопасности на станции 
Тамерлан, попасть под колеса железнодорож-
ных составов ежедневно рискуют порядка 300 
детей, которые ходят в школу, расположенную 
на другой стороне поселка. Кстати, там же на-
ходится больница и все действующие в населен-
ном пункте аптеки, а также другая социальная 
инфраструктура.

Более того, в конце сентября текущего года 
на станции случилась трагедия. Пожилая жен-
щина, пытаясь в неположенном месте пересечь 
железнодорожные пути, попала под состав: в это 
время там проводились маневровые работы. По 
пути в больницу пенсионерка скончалась.

Ради справедливости стоит отметить, что на 
станции установлены два пешеходных перехода. 
Расположены они в 300 метрах друг от друг 
друга. Но оба перехода, по словам главы Вар-

ненского муниципального района Константина 
Моисеева, нефункциональны, поскольку мест-
ные жители ими практически не пользуются. 
Зато активно лезут под железнодорожные соста-
вы и на них, пытаясь таким образом преодолеть 
опасные участки.

– В данном случае необходимо воспитывать 
правовую культуру граждан, – считает руко-
водитель рабочего совещания, первый вице-
спикер южноуральского парламента Юрий Кар-
ликанов. – У местной администрации есть право 
налагать штрафы на нарушителей, разъяснять 
гражданам, что нельзя так рисковать.

Глава Варненского района пообещал обяза-
тельно применять действующие в рамках ко-
декса об административных правонарушениях 
меры воздействия. Но тем не менее, по словам 
Константина Моисеева, на станции все-таки не-
обходимо установить ограждения.

С такой позицией не согласился главный ин-
женер Южно-Уральской железной дороги – фи-
лиала ОАО «РЖД» Анатолий Храмцов, который 
обратил внимание, что руководство «Российских 
железных дорог» неоднократно заявляло, что 
строительство забора, как и надземного пеше-
ходного моста, не включены в инвестицион-
ную программу предприятия, а потому строи-
тельство ни того, ни другого невозможно. По 
действующим ведомственным нормативам для 
данной категории станции надземного или под-
земного пешеходного перехода не предусмотре-

но. Более того, практика показала, что граждане, 
особенно пожилые, не пользуются, как правило, 
такими организованными пешеходными моста-
ми, а стоимость строительства моста более 50 
миллионов рублей.

– Все, что мы можем сделать, – установить 
так называемые дополнительные уловители, 
чтобы люди напрямую не выходили на железно-
дорожные пути, – прокомментировал Анатолий 
Храмцов. – Кроме того, гарантируем, что между 
железнодорожными вагонами будут разрывы.

Однако Юрий Карликанов убежден: трагедии 
позволят избежать только специальные ограж-
дения.

В результате долгих споров было решено про-

вести выездное совещание на месте. Кроме того, 
главе Варненского района поручено совместно 
с руководством ЮУЖД, с начальником станции 
определить технические возможности установ-
ки ограждения вдоль путей, стоимость работ и 
источники финансирования. Министру дорожно-
го хозяйства и транспорта Челябинской области 
Дмитрию Микулику дано поручение составить 
обращение в адрес руководства ОАО «Россий-
ские железные дороги» о необходимости обе-
спечения безопасности на данном участке. Тема 
находится на контроле у первого вице-спикера 
Законодательного Собрания Юрия Карликанова.

Ирина Яббарова

опаСные переходы Станции тамерлан
уже не перВый год станция тамерлан, расположенная В Варненском 
муниципальном районе, ВызыВает серьезные опасения не только местных 
Властей, но и депутатоВ законодательного собрания челябинской области и 
областного праВительстВа. причина – отсутстВие безопасных пешеходных 
переходоВ через железнодорожные пути.

Участию в съезде мусульман 
предшествовала рабочая 
встреча вице-спикера област-

ного парламента с верховным муфти-
ем России. Также во встрече принимал 
участие муфтий Челябинской и Кур-
ганской областей Ринат Раев.

– Челябинская область традицион-
но всегда была регионом многонацио-
нальным, – заметил Анатолий Брагин. 

– Мусульмане делают очень многое 
для того, чтобы все народы Южного 
Урала жили в мире и согласии. Органы 
законодательной и исполнительной 
власти Челябинской области всегда 
с большим уважением относились к 
работе мусульманского духовенства. 
В последнее время очень большое 
внимание уделяется духовной и ре-
лигиозной составляющей нашего 
общества, и не случайно президент 
Владимир Путин в своем недавнем 
послании Федеральному Собранию 
уделил самое пристальное внимание 
вопросам духовности, нравственно-
сти и справедливости. Именно на эти 
ценности сейчас существует запрос в 
обществе. И роль любой религиозной 
конфессии в этом плане неоценима, 
потому что она работает с людьми, 
приумножая в них веру, стремление 
к миру и согласию в обществе. Поэто-
му депутаты Законодательного Со-
брания с большим удовольствием 

участвуют в проведении подобных 
мероприятий. Мы всегда готовы ока-
зывать всяческую поддержку и не-
обходимую помощь. 

В том, что религиозная составляю-
щая играет не последнюю роль в раз-
витии общества, уверен и верховный 
муфтий России Талгат Сафа Таджуддин.

– Наши предки столетиями жили 
в мире и согласии, – прокомменти-
ровал верховный муфтий России. – И 
этот принцип сохраняется и укрепля-
ется в наши дни. Стоит отметить, что 
в Челябинской области между регио-
нальным духовным управлением и 
православной церковью заключено 
соглашение о сотрудничестве в соци-
альной сфере, а также в сфере благо-
творительности. Подобное соглаше-
ние также заключено в Хабаровском 
крае, в Оренбургской, Астраханской 
областях, а также в ряде других 
российских регионов. И это добрый 
пример взаимного сотрудничества 
на благо общества. Ведь наш народ 
един, и даже глава государства в сво-
ем очередном послании Федерально-
му Собранию сказал, что у нас «одна 
страна, один народ и единая Россия». 
Это очень правильная позиция, ведь 
все хорошо понимают, что от мира и 
согласия многое зависит и в разви-
тии экономической мощи страны и ее 
процветание в целом.

Стоит отметить, что верховный 
муфтий России высоко оценил дея-
тельность регионального духовного 
управления мусульман Челябинской 
области. По многим направлениям 
работы оно является примером для 
других региональных управлений му-
сульман страны.

Как добавил муфтий Челябинской 
и Курганской областей Ринат Раев, на 
Южном Урале мусульманская конфес-
сия – вторая по своей численности. В 
настоящее время в регионе действует 
131 мечеть.

В ходе шестого съезда регионально-
го управления мусульман Челябинской 

области были подведены итоги работы 
за прошедший год, заслушан отчет ре-
визионной комиссии, а также внесены 
изменения в действующий устав орга-

низации в соответствии с требования-
ми российского законодательства.

Ирина Яббарова.
Фото Юлии боровИковой 

В конце прошлой недели В областном парламенте состоялся шестой 
съезд регионального духоВного упраВления мусульман челябинской 
области. участие В масштабном мероприятии принял Вице-спикер 
законодательного собрания, председатель комитета по 
законодательстВу, государстВенному строительстВу и местному 
самоупраВлению анатолий брагин (фракция «единая россия»). также 
В числе Важных гостей был ВерхоВный муфтий россии талгат сафа 
таджуддин.

анатолий Брагин, вице-спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправлению 
(фракция «Единая Россия»):

Власть и закон должны основываться на моральных, нравственных прин-
ципах. И уважение к религиям здесь играет не последнюю роль.

У Российской Федерации есть возможность стать примером для других 
государств, сохранив свою общность и целостность на фоне тех либе-

ральных ценностей, которые сейчас в агрессивной форме навязываются 
на Западе.

традиции национального мира

Накануне съезда регионального духовного управления мусульман Челябинской 
области верховный муфтий россии талгат Сафа таджуддин и муфтий 

Челябинской и курганской областей ринат раев встретились с вице-спикером 
Законодательного Собрания анатолием брагиным.

обеспечение безопасности на станции тамерлан – 
в центре внимания депутатов.
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при поддержке глаВы региона, областного министерстВа 
по физической культуре и спорту В столице прошел 
перВый турнир по бильярдному спорту на кубок 
губернатора челябинской области, приуроченный 
к пятилетию областной федерации бильярдного спорта. 
президент федерации, перВый заместитель председателя 
законодательного собрания юрий карликаноВ назВал это 
событие знакоВым В спортиВной жизни южного урала. 

54  игрока в бильярд из 10 городов Челябинской области 
собрались в мегакомплексе «Галактика развлечений», 
дабы побороться за кубок. Самому юному участнику 

турнира, челябинцу Владиславу Гришаеву, – 14 лет, а самому 
опытному, Виктору Феденкову из Магнитогорска, – 64 года. Высту-
пая на церемонии открытия, Юрий Карликанов выразил надежу, 
что турнир завоюет любовь среди бильярдистов и будет способ-
ствовать развитию бильярдного спорта на Южном Урале. Затем, 
пожелав участникам увлекательной и бескомпромиссной игры, 
президент областной федерации сделал символичный первый 
удар кием по желтому шару, возвестив о начале турнира.

«шахматы в движении»
Так еще называют бильярд. И неслучайно. В этом виде спорта есть 

стратегия и тактика, нападение и защита. Важна психология: не смо-
треть, как действует соперник, выполнять качественно свои удары. 
Это – в общем. А в русском бильярде – свои особенности: спортсме-
ны играют на 12-футовых столах, 15 белыми шарами, одним желтым 
(битком). Лузы в русском бильярде уже, чем, например, в американ-
ском. Есть несколько видов игры: свободная пирамида, классическая, 
динамичная и комбинированная, в которой партия ведется только 
битком. По таким правилам – русский бильярд, комбинированная 
пирамида – и предложили играть участникам турнира. 

В первом туре каждая встреча длилась до трех побед. С одним 
поражением у спортсмена еще был шанс удержаться в турнирной 
сетке. В случае двух проигрышей – выбывание. До позднего ве-
чера на зеленом сукне шли сражения за право войти в число 16 
бильярдистов, которые продолжат борьбу на финальной стадии во 
второй день. Это так называемая олимпийка, где участник покида-
ет турнир после первого проигрыша. Поэтому буквально шепотом 
исполнительный директор областной федерации Василий Шалухин 
делился наблюдениями, представители каких городов показывают 
достойную игру. Это Магнитогорск, Копейск, Миасс, Златоуст, Сне-
жинск, чьи спортсмены всегда стабильны. В свое время, 5 – 6 лет 
назад, хорошо выступали саткинцы, и вдруг, как выразился Васи-
лий Сергеевич, «затихли». Зато Чебаркуль, Коркино, Еманжелинск 
стали активно себя проявлять. Что же касается областного центра...

челябинСк – челябинСк 
В финальной схватке до четырех побед встретились Семен 

Зайцев и Владимир Чернышев, мастер спорта и кандидат в 
мастера, оба – челябинцы. По традиции они обменялись рукопо-

жатием и пожелали друг другу удачи. Семен сразу взял ход игры 
в свои руки и спустя несколько минут загнал в лузу четыре шара. 
Та же картина и в начале партии второй: 4:0. В итоге он одержал 
безоговорочную победу, записав на свой счет четыре партии под-
ряд. И снова – рукопожатие, только теперь – между обладателем 
кубка и серебряным призером. Илья Шлейтанов (Снежинск) и 
Дмитрий Фомин (Челябинск) поднялись на третью ступень пье-

дестала. Награждение провел президент областной Федерации 
бильярдного спорта Юрий Карликанов. 

неСколько вопроСов победителю
Первый обладатель кубка Семен Зайцев – уроженец Миасса, 

там и начал играть в бильярд, занимался в секции с семи лет, не так 
давно переехал в Челябинск. При всех своих спортивных титулах 
юноша не болеет звездной болезнью, хотя первый день на турнире 
провел с температурой под 40, при этом все же продолжал борьбу.

– Семен, как складывался для тебя турнир? Что было 
сложного?

– Все было сложно, с учетом того, что я болею…
– как справлялся?
– До этого – неделя постельного режима, не выходил из дома.
– Может, стоило отказаться от участия по уважитель-

ной причине?
– Нет. В турнире на Кубок губернатора я должен участвовать.
– ...И победить. Насколько значима для тебя, чемпиона 

мира, нынешняя победа?
– Этот турнир особенный уже тем, что он – первый...

Юрий карликаноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания, 
президент Федерации бильярдного спорта 

Челябинской области:
Роль областной федерации бильярдного спорта – в органи-
зации именно таких мероприятий, как эти соревнования, для 
привлечения молодежи, для сохранения активного образа 

жизни старшего поколения. Первый турнир на Кубок губернатора 
удался. Теперь он будет включен в единый календарный план на 
2017 год и станет регулярным. Более того, в будущем плани-
руется придать ему межрегиональный статус, а в дальней-
шем, возможно, и международный.

руССкий бильярд: это по-нашему!

сТаТИсТИка

Ежегодно в Челябинской области под эгидой федерации проходит порядка 30 соревнований по бильярду, в которых участвуют более 
1,5 тысячи спортсменов разного возраста. Помимо региональных мероприятий наша сборная каждый год заявляет о себе в более чем 
20 всероссийских и международных турнирах, занимая призовые места. Так, Кристина Плотникова и Семен Зайцев – члены российской 
сборной, мастера спорта. Кроме того, за 5 лет федерацией воспитано 26 кандидатов в мастера.

Юрий карликанов поздравил
 Семена Зайцева с победой и вручил кубок.


